



Instituto Universitario de Investigación
de Matemáticas
y Aplicaciones
Universidad Zaragoza



Departamento de
Matemáticas
Universidad Zaragoza



Facultad de Ciencias
Universidad Zaragoza

Seminario de Doctorandos Rubio de Francia

Conferencia

por

Miguel Camarasa Buades
Universidad de Zaragoza

Título:

Visualizando la Hipótesis de Riemann

Resumen:

La Hipótesis de Riemann es uno de los problemas del Milenio del instituto Clay de Matemáticas. En esta charla se analizará con animaciones qué es la función Zeta de Riemann y su importancia en la distribución de los números primos.

Fecha: Jueves, 9 de mayo de 2024.

Hora: 17:00 horas.

Lugar: Seminario Rubio de Francia. Primera planta, Edificio B, Facultad de Ciencias.